



こんにちは 東郷まさあきです

日本共産党

ご意見・ご要望をお寄せください
野洲市比江864 (☎589-4158)

2018年6月3日 No.93



過労死促進・残業代ゼロ 高度プロ制度は廃案に

安倍自公政権が狙う「高度プロフェッショナル制度」は、労働基準法で定める労働時間、休憩、休日及び深夜の割増賃金に関する規制をすべて適用しない制度です。安倍首相は「高度プロ制度の対象は年収1075万円以上である」といいますが、もともとこの制度の導入を安倍首相に迫った財界は「いずれ400万円以上も対象に」と言っています。

労働時間に制限なく“働かせ放題”が可能となり、ひいては過労死につながる「高度プロ制度」です。また政府の法案には「時間外労働の原則を月45時間、年360時間」としていますが、『忙しいときは特例として月100時間、年960時間』としています。まさに『現代版、奴隷制度』と言っても過言ではありません。これまでの労働災害や過労死事件を教訓にせず、財界の要望に応える安倍政権では、とても国民の命と暮らしはまもられません。

日本共産党の提案

- ① 残業時間の上限基準は「週15時間、月45時間、年360時間」となっていますが、労基法に明記し法的拘束力を持たせ全ての労働者に適用します。
- ② 連続出勤を規制し、毎週休めるようにするために、7日ごとに1日の法定休日を保障します
- ③ 一日の労働が終わり、次の労働がはじまるまでのあいだに連続11時間の休息時間（勤務間インターバル）を確保することを法制化します



6月定例議会 市長から11議案（報告、補正予算、条例改正、契約）が提案されます

6月定例市議会は7日から開催されます。市長からは補正予算や条例改正など11議案が提案されます。

市民病院移行へ職員定数を270人増

- ◆ 野洲市民病院設置に伴う病院職員の採用にあたり、定数条例の改正です。270人を加え、定数合計が476人から746人になります。
- ◆ クリーンセンター（大篠原）に温水プール、温浴施設、特産物販売施設、トレーニングルーム、ショップ・カフェなどが余熱施設として建設されます。これに対する事業契約（25億2328万円）が提案されます。

※一般質問は14～15日です。暮らしと福祉など、みなさんのご意見・ご要望をお寄せください。 東郷正明(☎589-4158)

- 6月 7日(木) 本会議(市長より議案の提案説明)
- 14日(木) 本会議(議案の質疑、一般質問)
- 15日(金) 本会議(一般質問)
- 18日(月) 本会議(一般質問:15日終了ならなし)
- 19日(火) 委員会(予算委員会、常任委員会)
- 20日(水) 委員会(予算委員会、常任委員会)
- 26日(火) 委員会(予算委員会)
- 28日(木) 全員協議会
本会議(議案の討論・採決)

- ◆ 開会はいずれも午前9時。最終日の本会議は午後1時から。本会議は野洲市ホームページで視聴できます
- ◆ 北村五十鈴議員に対する議員資格(公選法に基づく居住実態の有無)に関わる調査は特別委員会が3月議会以降開催されています。予定では6月議会終了までに審査を行うことになっています。